

LES VACHES ROUGES EN ARIEGE

Cette année les Vaches Rouges s'exportent en Ariège. En effet notre point de rencontre sera à MIREPOIS à l'Hôtel des MINOTIERS où nous serons basés pendant toute la durée du Rallye.



tel: 05 61 69 37 36

Premier jour Mercredi 15 juin 2022

Nous partirons le matin en direction du lac de Montbel pour ensuite nous diriger vers la haute vallée de l'Ariège et déjeuner à AX les THERMES.



Nous emprunterons le Col de la Chioula pour aller nous oxygéner au Plateau de Beilles d'une altitude de 1785m avec une vue à 360° sur les Pyrénées.

Nous redescendrons visiter le Musée Pyrénéen, qui retrace la vie pastorale et les moyens de transports



Deuxieme jour Jeudi 16 juin 2022

Ce jour nouveau commencera par l'exploration de la grotte du Mas d'Azil, une merveille de la nature et la rivière souterraine de Labouiche.



Retour sur mirepoix pour une visite libre de la ville.



Troisième jour Vendredi 17 juin 2022

Nous nous dirigerons vers Limoux célèbre pour sa Blanquette, puis sur le village de Cucugnan, cher au coeur d'Alphone DAUDET et enfin sur le vignoble de Maury où nous aurons droit à une dégustation de ce breuvage particulier. Nous ferons halte restauration au Relais des Corbières



tel : 04 68 5923 89

Pour le retour sur Mirepoix nous emprunterons la pittoresque route des Gorges de Galamus.



L'équipe des Vaches Rouges espère vous avoir divertis ces quelques jours.